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Wolfgang Baasch: 

Sind Kinder aus Hartz-IV-Familien weniger wert? 

 

Zur Debatte um das Betreuungsgeld erklärt der sozial- und arbeitsmarktpolitische Sprecher der 

SPD-Landtagsfraktion, Wolfgang Baasch: 

Schwarz-gelb macht deutlich, dass Kinder aus Hartz IV-Familien der Bundesregierung weniger 

wert sind. Erst streicht die Bundesregierung das Elterngeld für Hartz IV-Familien und nun sollen 

diese auch vom Betreuungsgeld ausgeschlossen werden. Die Bundesregierung reagiert hilflos 

trifft damit diejenigen, die ohnehin am wenigsten haben. Diese Debatte macht die ganze 

Unsinnigkeit des Betreuungsgeldes deutlich: Die Kita-Fernhalteprämie, die unbedingt auch noch 

auf dem Rücken der Hartz IV-Familien durchgesetzt wird, ist der falsche Weg. Die Ausgaben für 

das Betreuungsgeld wären sinnvoll in den Ausbau der sozialen Infrastruktur, also in 

Krippenplätze und Kitas investiert. 

 

 


